

堀切小学校

しっかりと鍛え、しっかりと学び、しっかりと遊ぶを校訓とし、家庭・地域の人たちとともに、知・徳・体の調和のとれた実践力のある子を育てています。

食育に力を入れており、自分たちの畑で野菜を作り、工夫して調理する活動や、他学年と会食するなかよし給食を実施しています。

これらの活動が認められ、平成17年度には全国学校給食研究協議会から文部科学大臣賞を受賞しました。

◆スペシャルなかよしデー

夏休みの出校日に、自分たちで育てた野菜を使った全校でバーベキューを楽しんでいます。本年度は、みんなの畑で育てたスイカを使って、スイカ割り大会を実施しました。



●スイカ割り

◆「ひだまり組」活動

地域のお年寄りといっしょに、1年生から4年生はお手玉、竹とんぼなどの昔の遊びを、5年生はもちつきを体験しています。



●昔遊び



●ふるさと探訪

6年生は校区の史跡や文化財、寺社、自然を巡るふるさと探訪を実施しています。お年寄りから地域の宝についての話を聞くことで、ふるさとへの愛着を高めています。

◆防災教育先進校

平成23年度から地震津波対策を中心とした防災教育に取り組んでいます。子どもたちの判断力を高める年3回の在校時、登校時、下校時の避難訓練、週3回の持久走訓練を通して、津波にまきこまれない知力・体力・気力の育成に努めています。

平成25年度には、愛知県学校安全優良校として表彰されました。



●避難訓練

伊良湖小学校

知・徳・体の調和のとれた人間形成を図るため、明るく、健康で、たくましい子、ねばり強くやりぬく子、深く考えすすんで学ぶ子を育てています。親子で取り組む行事が多く、ほとんどの家族が出席しています。

地域の人たちに自分たちの学校との意識が強く、子どもたちも地域の人との接点が多いため、学校だけでなく日常生活の中での強いつながりが特徴です。

◆スクールキャンパ

夏休みに、飯ごうでご飯を炊き、全校でカレーライス作りをしました。低学年は、キャンプファイヤー終了後帰宅し、高学年は、学校の運動場のテントで縦割班ごと一泊しました。夜には、6年生企画の肝だめしもありました。



●カレーライス作り



●自分たちで作ったカレーライス

◆祖父母学級（もちつき）



●もちつき

近くの田んぼで5年生が育てたもち米を使って、全校でもちつきを行いました。おじいさん、おばあさんにもちのつき方を教えてもらい、あんころもちなどを作りました。

◆磯丸学習

平成26年が糟谷磯丸翁生誕250年でした。6年生は学芸会で磯丸劇を発表しました。



●学芸会での磯丸劇

また、各学年が授業で磯丸の学習をしました。特に5年生は学芸員などの外部講師を招いて話を聞き、理解を深めました。